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REQUERIMENTO N.°039/2018 

 
 

 
À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, sobre a viabilidade de ser colocado uma lombada na rua 

Regente Feijó, na altura do nº 504 no Bairro Mauá II. 
 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O tráfego, na Rua Regente Feijó é muito intenso e, vários motoristas 

imprudentes, a trafegam em alta velocidade sem o cuidado que é necessário para 

evitar os acidentes que estão sempre ocorrendo nessa rua. 

Solicito então, o estudo da viabilidade de ser colocada uma lombada  

para ajudar a minimizar o problema, pois obrigaria todos os motoristas diminuírem a 

velocidade ao trafegá-la e dando assim  maior segurança a todos que a circulam. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 26 de fevereiro de 2018. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 27 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de fevereiro de 2018  

 

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 

 


